

Gesangverein Fridingen hat nur noch zwei Vorsitzende



Der leicht veränderte Vorstand. (Foto: Hamma)

FRIDINGEN / hw- Die Mitglieder des Gesangvereins Fridingen haben bei ihrer Generalversammlung im Gasthaus „Sonne“ eine Satzungsänderung beschlossen. Da sich Ingeborg Maier, eine der drei Vorsitzenden, nicht zur Wiederwahl stellte, wurde die Satzung dahingehend abgeändert, dass nicht zwingend drei Vorsitzende notwendig sind.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Aurelia Leibinger als Vorsitzende wiedergewählt. Ingeborg Maier wurde von den Mitgliedern zum aktiven Ausschussmitglied gewählt. In ihren Ämtern bestätigt wurden Anke Raum als Kassiererin sowie die Kassenprüfer Roswitha Hipp und Marianne Bucher. Susanne Haas wurde zur Protokoll- und Schriftführerin gewählt. Gaby Feger wurde als Jugendleiterin bestätigt und gab ihr Amt als aktives Ausschussmitglied ab. Zu solchen wurden für je ein Jahr Traudel King und Petra Kessler gewählt.

Kassiererin Anke Raum gab einen ausführlichen Bericht über Ein- und Ausgaben des Vereins. „Die Kasse hat mit einem guten Plus abgeschlossen“, so Raum. Die Kassenprüferinnen Marianne Bucher und Roswitha Hipp bestätigten ihr eine einwandfrei geführte Kasse.

Die Vorsitzende Janett Barth gab einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr und bedankte sich bei den Mitgliedern für die geleistete Arbeit. „Das Jahr 2013 wird eher ruhiger“, versprach sie. Einer der Höhepunkte wird das sechste Konzert des Projektchors am 17. November unter dem Motto „Made in Germany“ sein. Das diesjährige Gartenfest wird aufgrund des Neubaus der Kinderkrippe an der Hohenbergschule stattfinden. Auch in diesem Jahr ist wieder ein Vereinsausflug geplant. Dieser soll im 2. Quartal stattfinden. Unter dem Motto „Blumen“ wirken die Mitglieder am diesjährigen Fasnetmontags-Umzug mit.

„Konkrete Auftritte der Kinderchöre sind in Planung“, fügte die Jugendleiterin Gaby Feger hinzu. In der Überlegung stünden ein Musical an Weihnachten und ein Auftritt im Café



Vogelsang. Seit Oktober 2012 habe der Kinderchor mit Cindy Andric Verstärkung bekommen. Cindy Andric ist ehemaliges Chormitglied, angehende Erzieherin und sei eine Bereicherung für den Gesangverein, so Feger.

Bürgermeister Stefan Waizenegger überbrachte die Grüße der Stadt und nahm die Entlastung des Vorstands vor. Diese wurde erteilt.

(Erschienen: 25.01.2013 09:25)

http://www.schwaebische.de/region/sigmaringen-tuttlingen/tuttlingen/rund-um-tuttlingen_artikel,-Gesangverein-Fridingen-hat-nur-noch-zwei-Vorsitzende-_arid,5382989.html